

Fight!

Alles was ihr nie über Wrestling wissen wolltet!

Von Kau-tan

Kapitel 2: Bret!

So, das ist jetzt das zweite Kappi^^

Ich werde später noch die Steckbriefe überarbeiten und neue hinzufügen..blablabla...
Na ja, viel Spaß damit!

Der Film dauerte recht lange, doch Linda und Annika waren die ganze Zeit über begeistert. Als das Licht im Saal anging mussten sie blinzeln.

„Das war mal ein geiler Film!“ schwärmte Linda, „Wenn der auf DVD rauskommt kauf ich ihn, dann können wir uns den immer wieder anschauen!“

„Ja, das ist gut!“ antwortete die Jüngere fröhlich und schlängelte sich gemeinsam mit ihrer Freundin aus dem Kino. Es war noch nicht einmal Mittag, und die Mädchen wussten nicht recht was sie machen sollten.

„Hmmm.....“ überlegte Annika, „Wir könnten in ein Café gehen!“

Die Rothaarige war mit dem Vorschlag einverstanden, so marschierten die Beiden zum nächsten Café. Sie setzten sich an einen der Tische und warteten auf einen Kellner.

„Schauen wir uns später wieder ein paar Matches an?“ fragte Linda hoffnungsvoll, Annika lächelte.

„Das war ´ne dumme Frage, natürlich machen wir das!“

Ein junger, brünetter Mann kam an den Tisch.

„Hallo, was wollt ihr bestellen?“ fragte er lächelnd und zückte Block und Kugelschreiber.

„Ja, also ich hätte gern Kakao und Schokoladenkuchen,“ sagte das braunhaarige Mädchen und blickte zu der Kanadierin gegenüber.

„Ich nehm dann mal das Gleiche!“ gab sie zur Antwort und grinste etwas seltsam.

„Okay, ich brings euch gleich...“ murmelte der junge Kellner und huschte zurück zur Theke.

Annika und Linda vertrieben sich die Wartezeit damit, die Gäste, die durch die Tür kamen, zu beobachten.

„Hey, der sieht irgendwie aus wie Bret Hart, oder?“ flüsterte die Ältere und deutete auf einen großen Mann mit langen, schwarzen Haaren. Gerade als die Engländerin nicken wollte kam der Kellner zurück. Er stellte die Sachen vor ihnen ab, nickte ihnen zu und tappte auch schon zum schwarzhaarigen Mann hin.

„Ja, der sieht wirklich so aus...“ meinte Annika und beobachtete den Typen. Dann widmete sie sich aber doch lieber ihrem Kuchen und ihrem Kakao. Linda tat es ihr

gleich, schaute jedoch immer wieder zum Schwarzhaarigen hin.

Schließlich legte sie die Kuchengabel auf den Teller.

„Ich halt es nicht mehr aus, ich geh jetzt hin und frag ihn...“ sagte sie zu ihrer besten Freundin und erhob sich. Die Braunhaarige sah ihr hinterher.

„Ähm...ich hab da mal ne Frage...“ gab die Rothaarige etwas verlegen von sich und stellte sich zum Tisch des Mannes.

„Ja?“ fragte er und hob dabei eine Augenbraue.

„Sie sind nicht zufällig Bret Hart...?“ brachte das Mädchen etwas schüchtern heraus und senkte den Kopf leicht, um ihm nicht in die Augen schauen zu müssen.

„Doch, das bin ich!“ antwortete der Schwarzhaarige freundlich, „warum fragst du?Willst du ein Autogramm?“

„Äh, ja, bitte! strahlte Linda und deutete Annika an, dass sie herkommen sollte. Hart gab den Mädchen Autogramme und unterhielt sich ein wenig mit ihnen. Dabei fiel ihm auf, dass beide in einem Akzent sprachen.

„Ihr seid keine Amerikaner, oder?“ fragte der „Hitman“, worauf seine Gesprächspartnerinnen heftigst nickten.

„Ich bin aus England!“ sagte Annika in ihrem schönsten britischen Akzent.

„Und ich komme aus einem kleinen Kaff in Kanada!“ erklärte Linda mit ihrem Akzent und lächelte stolz.

„Schön, beides sehr schöne Länder, besonders Kanada!“ meinte der Wrestler, bei dem man jetzt auch einen leichten Dialekt heraushören konnte. Er lies seinen Blick durch das Café schweifen.

„Hey, wie wärs wenn ihr euch mir eurem Kuchen zu mir setzt, da können wir uns besser unterhalten.(Voll der Aufreisser, dieser Bret XDDD)

Begeistert nickten die beiden Mädchen und holten ihre Sachen von ihrem Tisch. Dann setzten sie sich zu Bret. Wieder kam der brünette Kellner und stellte eine Tasse Kaffee vor den großen Mann, dann lief er wieder weg.

„So...“ Hitman nahm einen Schluck Kaffee, „Wie heisst ihr eigentlich?“

„Ich bin Annika, und das ist Linda!“ stellte die Braunhaarige sie vor und nippte an ihrem Kakao.

„Und wie alt seid ihr?“

„Ich bin sechzehn und Annika ist fünfzehn,“ sagte nun die Rothaarige.

„Oh, noch so jung...“ murmelte Bret und trank weiterhin Kaffee. Die Enttäuschung konnte man ihn förmlich vom Gesicht ablesen. (Männer...tztetze..xD)

Die Drei unterhielten sich noch ein wenig, bis schließlich Lindas Handy klingelte.

Sie tippte auf eine Taste und legte es sich ans Ohr.

„Ja?Oh, hi Mum! Nein, wir sind in einem Café....och nö....können wir nicht später kommen....?Echt....na, okay...bis später...“

Mit einem genervten Schnauben steckte die Kanadierin sich ihr Telefon wieder in die Hosentasche. Der Wrestler legte verwirrt den Kopf schief.

„Wir müssen gleich heim, das Essen ist fast fertig...“ erklärte die Rothaarige traurig, und auch ihre Freundin zog ihre Mundwinkel nach unten.

„Schade...“

Auch Hitman war davon nicht sonderlich begeistert.

„Na ja, vielleicht treffen wir uns mal wieder, ausserdem hab ich eh bald ein Match hier, kommt ihr da hin?“

„Auf jeden Fall!Also, bye!“ antworteten die Mädchen wie aus einem Mund.

Sie verabschiedeten sich, gingen zur Theke, bezahlten und liefen wieder zu Linda nach Hause.

„Wir sind wieder da!“ brüllte die Kanadierin und zog sich die Schuhe aus. Annika tat es ihr gleich.

„Wird aber auch Zeit!“ murrte Lindas Mutter, „Wascht euch die Hände und setzt euch an den Esstisch!“

Etwas widerwillig taten die Mädchen das. Auf dem Tisch standen schon zwei Teller mit Fleisch und Gemüse. Schnell schlangen sie ihr Mittagessen hinunter und verschwanden schießlich im Zimmer der Rothaarigen. Es gab schließlich noch eine Menge ungesehener Matches!

Hier haben wir das Kapitel^^

Ist nicht so gut, aber ich mag es trotzdem.

Kommis sind natürlich erwünscht, ebendo Lob, Kritik und Anregungen!

lg. Nahkampfsocke und _Akamaru_